



Foto: Jürg D. Lüthard

Event | 175 Jahre Schweizer Bahnen – das Festwochenende in der Ostschweiz

Der Jubiläumszug ist nicht zu bremsen

In diesem Jahr feiern die Schweizer Bahnen ihren 175. Geburtstag zusammen mit der Bevölkerung an fünf grossen Volksfestwochenenden. Am 11. und 12. Juni 2022 fanden an verschiedenen Standorten die Feierlichkeiten in der Ostschweiz statt.

Von Stefan Treier (Text)

Bei herrlichstem Postkartenwetter fanden zwischen Bodensee und Bündnerland am zweiten Juniwochenende die Jubiläumsfeierlichkeiten zum 175-jährigen Bestehen der Schweizer Eisenbahnen statt. Die LOKI-Redaktion nimmt sie mit auf einen Bummel über die verschiedenen Festplätze, auf welchen allerdings teilweise nur an einem der beiden Tage jubiliert wurde.

Vor dem Stadler-Werk in St. Margrethen wurde unter anderem auch der fabrikneue Bhe 4/6 3093 der Gornergrat-Bahn ausgestellt.



Foto: Pascal Kaufmann